

000
«ТОРГОВЫЙ
ДОМ ЧТЗ»

Территория работы

0,95 млн кв. км



Республика Башкортостан
Нижегородская область
Удмуртская Республика
Пензенская область
Кировская область
Ульяновская область
Чувашская Республика
Республика Коми
Республика Мордовия
Республика Марий Эл



Население:

16,6 млн

ООО «Торговый дом ЧТЗ» (ТД ЧТЗ) – самая молодая торговая компания в Группе ПОЛИПЛАСТИК. Она была создана в 2014 году на базе Чебоксарского трубного завода.

Специалисты ТД ЧТЗ ведут активную работу с муниципальными и коммерческими заказчиками трубной продукции различного уровня, сотрудничают с большинством предприятий коммунальной и строительной отрасли Приволжского федерального округа.

За два года работы достигнуто немало:

- отгружено 7,3 тыс. километров трубы различных диаметров, что составляет 31,6 тыс. тонн;
- поставлено 1187 тыс. единиц фитингов на общую сумму более 503 млн руб.

Один из самых крупных объектов, в котором принимал участие Торговый дом ЧТЗ, – внеплощадочные системы водоснабжения г. Кирова, на строительство которого было поставлено 72 км трубы диаметром 900 мм. В рамках подготовки к Чемпионату мира по футболу 2018 года для строительства инженерных сетей стадионов в Саранске и Нижнем Новгороде к началу 2016 года было поставлено более 11,5 км труб различных диаметров, в том числе трубы ПРОТЕКТ и КОРСИС ПРО. Для реализации важнейшего в истории г. Ново-чебоксарск проекта реконструкции загородного коллектора Торговым домом поставлено более 4 км труб КОРСИС SN8 1200 мм. Это первый опыт применения полиэтиленовых труб такого диаметра на канализационных сетях города.

В 2016 году ТД ЧТЗ первым в Группе начал поставки модульных (сборных) колодцев нового типа, отвечающих требованиям ГОСТ 32972-2014.

Торговый дом ЧТЗ планирует и в дальнейшем участвовать в крупных строительных проектах и увеличивать долю присутствия инновационной продукции Группы ПОЛИПЛАСТИК в Поволжье.



ChTZ Trading House, the youngest trading company within POLYPLASTIC Group, was founded in 2014 at Cheboksary Pipe Plant.

The specialists at ChTZ are actively involved with all-levels of municipal and commercial consumers of plastic pipes, and co-operate with most of the communal and construction companies in the Volga Federal Territory.

In the last two years alone, ChTZ has shipped 73,000 km (or 316,000 tonnes) of pipes of varying sizes and supplied 1,187,000 fittings worth over 503 million roubles.

The off-site water supply system in Kirov was one of the company's largest projects, involving the supply of 72 km of 900 mm diameter pipe. By the beginning

of 2016, over 11.5 km of various size pipes, including PROTECT and CORSYS PRO, were supplied as part of the construction of the World Cup 2018 stadiums in Saransk and Nizhny Novgorod. The ChTZ Trading House also supplied over 4 km of CORSYS SN8 1200 mm pipes for the reconstruction of the suburban sewer pipeline in Novocheboksarsk. This significant project was the first ever application of PE pipes in these sizes in the town's sewer network. ChTZ was also the first to supply new design modular manholes that comply with GOST 32972-2014.

The ChTZ Trading House plans to continue its participation in large scale construction projects and increase use of POLYPLASTIC Group's innovative products in the Volga Region.

CHTZ
TRADING
HOUSE

Business area

950,000 sq. km



Nizhny Novgorod
Penza Regions
Kirov Regions
Ulyanovsk Regions
Republic of Bashkortostan
Udmurt Republic
Chuvash Republic
Komi Republic
Republic of Mordovia
Mari El Republic



Population:

16,6 million